
Pourquoi chanter, Marie-Madeleine?

Robert Lebel a composé ce beau chant en demandant à Marie-Madeleine...

Où est-il donc, Marie-Madeleine, où est-il donc?
Près du jardin, je l’ai vu dans l’ombre, 
je vous le jure, il est de ce monde!
C’était bien lui.

A-t-il parlé, Marie-Madeleine, a-t-il parlé?
Il m’a bien dit: « Je pars vers le Père.
Mais avant, je veux voir mes frères,
Tous mes amis. »

Qui te croira, Marie-Madeleine, qui te croira?
Les gens diront: « Histoire de femme...
Mais voyez, je n’ai plus de larmes.
Et tout est dit. »

Mais où le chercher encore aujourd’hui?

Il  ne  faudrait  jamais  s’arrêter  de  chercher  Dieu.  Dans  les  choix  les  plus
anodins de la vie, comme dans les décisions importantes, il est bon de se
demander : « Est-ce que je me laisse éclairer par Lui? ». Il peut se trouver
dans les défis de la vie quotidienne, les surprises, les imprévus, les rêves, les
peurs, les souffrances. Il est important de chercher Dieu tous les jours, dans
tous les domaines de sa vie, avec foi et persévérance. La vraie question est
toujours :  « Aujourd’hui,  suis-je  en route vers le Seigneur pour qu’il  soit
dans ma vie ? » 

Les questionnements, les inquiétudes et les défis de tous les jours doivent
tous converger vers l’adoration. C’est là que se trouve la source d’où tout
jaillit, cette force qui nous inspire à agir et à opérer. C’est là que tout naît et
tout  culmine,  car  la  fin  de  toute  chose  n’est  pas  d’atteindre  un  but
personnel et  de recevoir la  gloire,  mais  de trouver Dieu et  de se laisser
embrasser par son Amour. Être de grands apôtres ne sert à rien si Dieu n’est
pas au centre. C’est face à Dieu que nous apprenons à L’aimer, non pas tant
pour  demander  en  retour,  mais  pour  nous  laisser  régénérer  par
sa Miséricorde et nous abandonner à son Amour. 

Dieu  se  laisse  trouver  par  celui  ou  celle  qui  ne  se  contente  pas  de  la
tranquillité  de  ses  habitudes,  mais  qui  accepte  d’affronter  ses
questionnements.  Il  ne  faut  pas  craindre  de  les  affronter :  ce  sont  les
chemins qui nous conduisent au Seigneur.  

René Lefebvre, d’après le Site Aletelia

199

https://fr.aleteia.org/tag/misericorde/


Un vrai signe
L'histoire du tombeau vide fait recommencer à ses
débuts l'histoire de notre foi.
Les soldats ont été sûrement les premiers à voir le
tombeau vide. Pour eux c'est un embêtement de
plus. On ne sait ce qu'ils sont devenus au moment
même.
Parmi  les  amis,  c'est  Marie  et  d'autres  femmes
qui, les premières, ont vu le tombeau vide. Pour elles aussi c'est un embêtement
de plus. Elles perdent la face une fois encore. Le tombeau est vide. On a volé Jésus!
Les autres amis sont tout de suite prévenus. Pierre et Jean sursautent. Les deux 
courent. Pierre court moins fort, comme quelqu'un qui a un peu la foi, mais pas 
trop... Jean court très vite. Sa foi lui donne des ailes.
Lui aussi trouve le tombeau vide. Mais lui, « il vit et il crut ». Qu'est-ce qu'il a vu? Il
a  vu  des  linges  à  terre,  d'accord,  mais  surtout  le  linceul,  « le  suaire  qui  avait
recouvert sa tête, bien roulé, à part ». Une délicate attention du Seigneur. Ça lui
suffit. Un voleur de tombeau ne fait pas ça, surtout s'il a des policiers sur les talons.
Ainsi celui qui grandit dans la foi devient très sensible aux signes que Dieu lui fait. Il
n'en manque aucun. Le vrai croyant y trouve une très grande joie.
Abraham est notre père dans la foi en un Dieu unique.
L'apôtre Jean est notre père dans la foi en Jésus Fils de Dieu.
Comme Jean, restons sensibles aux délicates attentions de Jésus. 
Il est ressuscité, il est vivant et il est toujours présent au milieu de nous.
Regardons les signes. Il nous faut les voir pour croire, et pour retrouver notre joie.

Louis Fecteau, prêtre

OUVRE MES YEUX ET MON CŒUR
Nous lisons aujourd’hui, une partie de la version de Luc du

« récit de Pâques «. Selon son évangile; cinq événements se
passent dans la même journée de Pâques :
La visite des femmes au tombeau, le matin, et l’annonce de

la résurrection
La visite de Pierre au même tombeau, et sa perplexité
L’apparition aux deux disciples d’Emmaûs
L’apparition aux onze Apôtres , le même soir
L’ascension de Jésus et son exaltation au ciel

Jésus saluait comme les gens de l’époque « Shalom » La paix soit avec vous.
C’est au creux de leur désespoir que le Seigneur vient leur dire « ne craignez pas »
« soyez dans la paix » soyez pleins d’assurance, j’ai vaincu le monde.

Accueillons  cette  salutation  de  Jésus  comme  une  parole  réconfortante  et  pleine
d’espérance  dans  le  monde  dans  lequel  nous  vivons :  sa  résurrection  vient  nous
confirmer qu’Il a vaincu le monde et qu’il est en mesure de nous soutenir et nous
ouvrir à des perspectives de paix et d’assurance. Il n’est pas un fantôme mais l’Esprit
de vie et d’amour

Maurice Comeau
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Joyeuses Pâques à tous!Joyeuses Pâques à tous!

« Viens Seigneur Jésus, voici ma maison »

« Seigneur, je me présente devant Toi comme une maison
vide,  une  maison  qui  attend,  une  maison  bien  pauvre.
Loué sois-Tu Seigneur pour cette pauvreté ! Si mon plafond
est défoncé, il peut laisser filtrer Ta lumière ; si mes murs
sont délabrés, ils peuvent laisser passer Ton souffle ; si ma
maison est vide, elle peut T'accueillir.  Seigneur, voici ma
maison.  Je  Te  l'offre  avec  sa  pauvreté,  remplis-la  de  Ta
présence. Toi, le Dieu qui pardonne, Tu ne dis pas : « Faites
le ménage et je viendrai ! » Non, Tu viens chez moi et mon
désordre  ne  Te  fait  pas  peur.  Viens  Seigneur,  depuis  si
longtemps  ma  maison  T'attend.  Elle  sera  toujours  vide
tant que Tu n'y seras pas. Maranatha, viens Seigneur Jésus
! Amen.

P. Georges Madore 

Éclosion de petits bonheurs
Le bonheur est la seule chose qui se double quand on le partage. 

Albert Schweitzer

Célébrations de l’Eucharistie

Samedi 30-mars Veillée Pascale

20 h †Manuel Soares Pereira Son épouse Elvira

Dimanche 31-mars Dimanche de Pâques

9 h 30 † Léo Arsenault Son épouse

Lundi 1e avril Octave de Pâques

11 h Pas d messe

Mardi 2-avril Octave de Pâques

11 h Intention libre

Mercredi 3-avril Octave de Pâques

11 h Intention libre

Vendredi 5-avril Octave de Pâques

Relâche

Lampe du sanctuaire et offrandes

Les personnes qui désirent faire un don pour la lampe du sanctuaire (25 $)
ou les offrandes,  pain,  vin et chandelles (10 $),  peuvent le faire en se
présentant au presbytère du lundi au jeudi entre 9 heures et 12 heures.
Merci.
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